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Anwesend: Beat Hörmann(BH), Aldo Tobler (AT), Carlos Gomes (CG), Ole Blank (OB), Vital
Stocker (VS)

Abwesend: Frank Grosenbacher (FG), Tim Seyde (TS), Alexander Dietmüller (AD), Fynn von
Kistowski (FK), Hermann Blum (HB), Nicolas Degen (ND),

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:05 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

2. Mitteilungen

Präsident:

• Am Dienstag war BH am FR anwesend.

• Zur Bilanzierung der Unterrichtsbeurteilung wird ein neues Tool gebastelt, damit Semester-
sprecher eine bessere Evaluierung machen können.

• Eine Beraterin deutet darauf hin, dass man das ETH Store nicht sehen kann und dessen
Farbe hässlich findet.

• Potentielle Statuten für SAB-Polybuchhandlung wurde auch vorgestellt. HB geht nächsten
Freitag zur Gründung von SAB- Polybuchhandlung.

• VSETH Vorstand sieht vor, dass sie kein International Ressort mehr haben. VSETH Vor-
stand möchte dafür Ressort Internal Affairs gründen, das bei Vereinsweiten Aktivitäten wie
z.B Conquering hilft.

• Kommissionsfonds werden bleiben, wie es ist. FG kann die Gründe erklären.

Information:
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• AT arbeitet noch an der Merchandising Plakate. Der Fotograf hat lange Zeit gebraucht, um
die Bilder von den Artikeln zu machen. AT sieht aber vor, dass die Plakate während der
Ferien erstellt wird, und am Anfang des Herbstsemesters aufgehängt werden kann.

• AT hat sich über Pullover informiert, dazu noch später an der Sitzung.

IT:

• CG half Bastli. AMIV besitzt jetzt ein eigenes Netz an der ETH. Dieser Zustand ist besser,
als ein Netz bei VSETH zu haben, solange VSETH keinen Vorstand für IT hat. Simon hat
einen Wiki Eintrag zum Thema geschrieben.

• CG hat IPV6 hinzugefügt, und hat damit ein Versprechen, was er an der GV gemacht hat,
erfüllt.

• Es gab Chaos bei der Anmeldung für PVK. Einige Mitglieder wussten nicht in welchem
Department sie sind, und haben sich beim falschen Anmeldefenster angemeldet. Die Datei
von den nicht zahlenden bei der PVK Anmeldung hat gefehlt, aber das Problem hat CG
mithilfe von Conrad Burchert behoben.

Kultur:

• AMIV- Ball fand am letzten Samsatg statt, OB war nicht anwesend.

• Helferessen fand am Montag statt, der ganze Vorstand war anwesend.

• Absolventenparty fand am Dienstag statt, OB war nicht anwesend. VS jubelt, um seine
Freude an der Absolventenparty zu zeigen.

• Student-Meets-Lab fand am Mittwoch statt. Rafael Götti hat am Student-Meets-Lab die
Rückmeldung bekommen, dass man anstelle eines Grills ein Apero aufstellen kann, da-
mit keine Schlange entsteht und mehr Leute zu den Ständen gehen. Man könnte eventuell
Student-Meets-Lab im Herbst organisieren, damit es für MAVTler interessanter wird. BH
erinnert daran, dass man diese Meldungen im Wiki eintragen soll, und dass das Budget für
Student-Meets-Lab an der GV angepasst werden könnte.

• Ausflug zum Europapark läuft heute, FK ist dabei anwesend.

• Semesterendevent wird am Montag, zur gleichen Zeit wie Summerbar, stattfinden. OB er-
klärt, dass das Event verschoben wurde, weil ETH Juniors das ETZ-Foyer reserviert hat.
BH erinnert daran, dass jemand die ganze Zeit an der Summerbar als Barchef bleiben muss.

• Planung für Events, die am Anfang des Herbstsemesters stattfinden werden, steht noch an,
da Kulturis in den letzten Wochen sehr beschäftigt waren.

Infrastruktur:

• VS schreibt im Moment seine Bachelorarbeit. Trotzdem hat VS an der Absolventenparty
geholfen, wo er generös 3 stundenlang hinter der Bar stand.

• VS berichtet, dass das Bierautomat rot ist, wobei AMIV viel Geld spart. Es ist aber wegen
der Summerbar nicht so tragisch.
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3. Diskussion

Pullover

AT wollte Meinungen vom Vorstand über den geplanten neuen Pullover hören. Nach der Diskussion
wird AT Pullover in diesen Kombination für den Testkauft bestellen: Rot mit Reissverschluss,
Rot ohne Reissverschluss, Blau mit Reissverschluss, Blau ohne Reissverschluss. Vorstand und
Kommissionen können beim Testkauf auch Bestellungen abgeben. Die Muster sollten an der GV
vorgestellt werden.

Twitter-Facebook Verknüpfung

CG stellt dem Vorstand die Frage, ob es sich lohnt so viele Twitter Accounts zu besitzen, da sie
nicht gepflegt sind. Ein Account kann behalten werden, und mit Facebook verbunden werden,
damit mehr im Twitter passiert.

Büro-Putz

BH erinnert den Vorstand daran, dass ein Büro-Putz noch ansteht. VS kann leider in den nächsten
3 Wochen keine Zeit dafür finden. Aber es wird in der Ferien erledigt.

Randomdudes Olympiade

BH findet es wunderbar, kann aber leider nicht teilnehmen. Einer von den Abwesenden macht
dafür ein Doodle. FG hat die Ehre, diesen Auftrag zu übernehmen.

4. Varia

• VS mertk an, dass AMIV jetzt 4 funktionierende PS4 Kontoller besitzt. Nach 5 Monaten
mussten die Kontoller mit Garantie 9 oder 10 Male erstzt werden, da der Gummischutz
immer ausgefallen ist.

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 29.05.2014 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 19:03
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